
 

 

PROPOSIÇÃO Nº 068/2022                            Cruzeiro do Sul, 13 de junho de 2022. 

 

 

O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos colegas Edis desta Câmara 

de Vereadores a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

 

Solicito que a Administração Municipal, através da Secretaria de Estradas, faça a elevação 

da baixada do Sampaio com o nível da ponte, para que em dias de cheias, os moradores do interior 

tenham condições de passar no local. 

É de suma importância, pois todos usam essa via quando alaga no Bom Fim e, caso 

contrário, necessitam fazer a volta pelo pedágio. Ainda, vale salientar que se alguém tiver um mal 

súbito, acidente ou algo do tipo, a passagem por esse local pode salvar vidas.  

Certo de ter a atenção deste Poder. 

 

 

 

 

 

ISIDORO JOSÉ WESCHENFELDER 

Vereador 

 


